

## ***Tener lengua de víbora***

Se dice de las personas muy agudas cuyos comentarios son hirientes, malvados o incisivos.

Amparándose en el odio bíblico hacia la serpiente. Como la serpiente, que inyecta el veneno en su presa, así se habla de la persona malvada que critica y daña con su maledicencia. Cercanamente también se expresa *lengua viperina*. Y, por extensión, TENER LA LENGUA ENVENENADA, PALABRAS ENVENENADAS, a los comentarios hirientes de la persona malvada.

Fuente: El gran libro de los refranes (Editorial Libsa)